



Une équipe dirigée par le Pr. Marina Cavazzana a réalisé à l'hôpital Necker-Enfants malades, A

La drépanocytose, forme grave d'anémie chronique d'origine génétique, est caractérisée par la produ

L'essai clinique, coordonné par le Pr Marina Cavazzana, a été mené à l'hôpital Necker-Enfants malad

La première phase a consisté à prélever des cellules souches hématopoïétiques, à l'origine de la pro

Les cellules traitées ont ensuite été réinjectées au jeune patient par voie veineuse en octobre 2014. L'

Quinze mois après la greffe des cellules corrigées, le patient, si que plus besoin de la transfusion de glob

« *Nous souhaitons, avec cette approche de thérapie génique*